

26.06.2007 – 07:20 Uhr

Media Service: Berner Biologin lobt Forschungsabkommen mit der EU*Bern (ots) -*

Am Montag hat Bundesrat Pascal Couchepin das neue Forschungsabkommen mit der Europäischen Union (EU) unterzeichnet. Die Kooperation mit der EU sei sehr fruchtbar, lobt die Berner Biologin und Forschungsexpertin Marianne Geiser: "Darauf warten wir Schweizer Forscher schon lange. Wir wollen auch beim neuen Forschungsprogramm der EU mitmachen. Kooperationen sind für uns wichtig, weil wir in einem kleinen Land wie der Schweiz nur begrenzt Forschungspartner finden."

Das ganze Interview mit Swissinfo:

http://www.swissinfo.org/ger/startseite/detail/Schweizer_Wissenschaft_will_in_Europa_mitforschen.html?siteSect=105&sid=7953314&cKey=1182764044000

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100001296/100537166> abgerufen werden.